



2月2日

農業機械安全利用技能競技大会

八幡浜市内で愛媛県農業機械安全利用技能競技大会が行われ、団体総合の部で松前町農業機械士会が、個人フォークリフトの部で重川唯男さんが優勝しました。

この大会は、農業機械士の技能向上と安全利用の推進を目的とし、トラクター、フォークリフトなどの運転操作技術を競うものです。

今後も農業機械士会の皆さんには、地域農業のリーダーとしてご活躍されますことを期待します。



2月21日

「また見に来るよ！」人権の花贈呈式



エンゼル幼稚園（西古泉）の園児約90名が、特別養護老人ホーム玉泉（北川原）を訪れ、パンジーとプリムラとチューリップの花を入所者の方に贈りました。

この花は、子どもたちに、花を育てることによって、生命の大切さやお互いが助け合う心を学んでもらおうと、人権擁護委員と松前町から幼稚園に贈られた苗を、園児のみんなが大切に育てた「人権の花」です。

贈呈式では、園児を代表して、梅内潤乃介さんと清水あい花さんが元気良くあいさつをしてくれました。続いて6人の園児がプランターいっぱいの花を、入所者の方に手渡しました。

贈呈式の後、園児によるお遊戯の発表会が行われ、鍵盤ハーモニカの演奏や歌、踊りが披露され、園児たちの熱演に入所者の方は手拍子と拍手で応えていました。続いて水口憲三人権擁護委員の手品が披露された後、記念撮影や園児たちと入所者の方が入り混じってのふれあいの時間と楽しいひとときを過ごし、お互いの交流を深めました。



2月25日

男女共同参画ふれあいフォーラム 開催

松前総合文化センターで、「男女共同参画ふれあいフォーラム」が、約600名の参加者のもと開催されました。

講演会では、講師の広瀬久美子さんが、ご自身の家庭生活、社会生活での経験をふまえて、女（ひと）と男（ひと）とのステキな関係、言葉を交わすことの大切さについて話されました。

続いて、おそうじダンスの後、広瀬さん、白石町長、フレッシュ・リブまさき会長が、「男女がともに輝いて暮らせるまちづくり」について話し合いました。



少年消防クラブ卒団式

松前町少年消防クラブ卒団式が岡田小学校では3月1日、松前小学校では3月6日、北伊予小学校では3月16日に行われました。

クラブ員は学校の防災リーダーとして校内に限らず、各家庭や地域における防火意識啓発に努めました。

卒団式では修了証と記念品が贈られ、胸を張って卒団しました。